
4 Pièces

110 m²

Réf. 85039542

2 890 000 €

Paris 4Eme
Appartement à vendre (75004)
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Situé au cœur de l'ile  Saint  Louis,  dans un immeuble récent,  l'agence

VANEAU vous propose un appartement de 110 m² entièrement rénové

avec vues dégagées sur un grand jardin.Cet appartement, se compose

d'une  entrée  avec  dressing,  d'  un  grand  séjour  baigné  de  lumière

donnant  sur  jardin,  d'une  cuisine  ouverte  entièrement  équipée,  d'une

salle  à  manger  sur  rue,  d'une  grande  chambre  sur  rue  avec  sa  salle

d'eau privative, d'une seconde chambre sur jardin avec sa salle d'eau

et  des  toilettes  invités.Une  cave  complète  ce  bien.Son  emplacement

exceptionnel, sa luminosité, son calme et sa vue sur un ...

Located in the heart of Ile Saint Louis, in a recent building, Agence VANEAU offers

a  fully  renovated  120  m²  apartment  with  unobstructed  views  over  a  large

garden.This  apartment  comprises  an  entrance  hall  with  dressing  room,  a  large

light-filled living room opening onto the garden, a fully-equipped open-plan kitchen,

a  dining  room  facing  the  street,  a  large  bedroom  facing  the  street  with  its  own

private  shower  room,  a  second  bedroom  facing  the  garden  with  its  own  shower

room,  and  a  guest  toilet.A  cellar  completes  this  property.Its  exceptional  location,

luminosity, calm and view over a lush ...

AGENCE VANEAU MARAIS

39 rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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